LE JOURNAL DES LOUSTICS

Newsletter n°5, Septembre 2022

C'EST LA REN TRÉE



LES DATES CLÉS DE LA RENTRÉE:

12 SEPTEMBRE 2022 : RENTRÉE DES

ENSEIGNANTS

6 octobre 2022 : Rentrée des élèves



ZOOM SUR LES ATELIERS DE LA CLASSE SPÉCIALE

À l'aide de notre mécène, My Talents et AP Ressources Humaines, 3 ateliers en visio-conférence ont pu être réalisés avec les filles de la classe spéciale. Ces 5 jeunes filles présentent toutes des grosses difficultés scolaires, cette petite classe leur permet d'avancer à leur rythme et de prendre confiance en elles. Pendant ces ateliers, elles se sont présentées, ont parlé de ce qu'elles aimaient ou n'aimaient pas, ont échangé sur des recettes de cuisine, des chants, mais aussi sur les stéréotypes. Elles ont gagné en assurance au fur et à mesure. Ces ateliers ont été une grande réussite!

Nous continuerons à suivre l'aventure de la classe spéciale cette année encore!



L'AGRANDISSEMENT DE L'ECOLE POUR LE BONHEUR DES ENFANTS!

L'école poursuit sa construction : 2 salles supplémentaires seront fonctionnelles pour la rentrée grâce à la Guilde, l'Agence des Micro-Projets.

Nos enseignants en action pour la formation





Les enfants, la croissance et les nutriments

Une nouvelle journée médicale a été menée en juin pour permettre le suivi de croissance des enfants. Ils ont ainsi été pesés, mesurés, déparasités et leur vue a été contrôlée.

Cette action a été possible grâce à des dons venant de l'autre côté de l'océan, tout droit du Québec.

En Aout 2022, les enseignants ont pu profiter d'une formation, remplie de conseils de Jodie, enseignante en France. Ils ont pu poser des questions et aborder de nombreux aspects de l'enseignement. Ce moment de partage et d'échange a été bénéfique pour eux, merci **Jodie!**





Félicitations Astou

Astou, une jeune femme avec la soif d'apprendre... Cet été, elle a suivi la formation BAFA et l'a obtenu avec un grand succès!



Les enfants l'adorent! Nous l'encourageons à poursuivre dans cette voie qui lui va à merveille.

Notre association soutient son parcours en ayant financé sa formation et en assurant son salaire pour qu'elle anime des ateliers au QG.

Les rendez-vous du mois

24 -25 septembre 2022: Week-end créatif en Alsace, à Horbourg-Wihr au profit de l'association.

Vidéo: "La Fierté d'apprendre":

https://youtu.be/-suP2OaMk58

Cliquer sur le lien pour entendre les retours des filles des bénéfices de l'association, les évolutions et également leurs aspirations professionnelles.

Nous ne le répéterons jamais assez : C'EST GRACE À VOUS

CONTACTS

leslousticssouslebaobab@gmail.com



LES LOUSTICS SOUS LE BAOBAB



@LESLOUSTICSSOUSLEBAOBAB



https://www.helloasso.com/as sociations/les-loustics-sous-lebaobab